

Nombre de alumnos:

Manuel de Jesús Hernández culebro.

Nombre del profesor:

Gabriela Sánchez rosa.

Nombre del trabajo:

ensayo.

Materia:

Conocimiento de la adolescencia.

Grado: 4^o

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: "B"

Ocosingo, Chiapas a 03 de octubre de 2021

Ensayo

Introducción

En este ensayo abordaremos temas muy importantes para nosotros los jóvenes desde los mas grandes hasta en los mas pequeños, como uno cae en la depresión, como uno cae en la depresión, el desarrollo de lenguaje como también temas educativos y vocacionales, la influencias en la rendimiento escolar, la motivación y asunto edicausia del estudiante, como también la búsqueda de identidad, la sexualidad, la orientación sexual, la conducta sexual, como también el embarazo planeado y no planeado y la maternidad en la adolescencia. En cómo prevenir o planearlo correctamente

DESARROLLO

La depresión en los adolescentes es muy frecuente como también aumenta en parte de la adolescencia como a los 12 años y a los 17 años a una depresión mayor, los jóvenes que maduran a temprana edad son mas propensos a caer en depresión o a deprimirse ya que los factores que llevan a que los jóvenes se deprimen son: que no los aceptan en un circulo social o también en cómo se ven físicamente o en su imagen corporal o forma de hablar esto lleva a que los jóvenes se refugien o dejen sus penas en el alcohol o droga.

La muerte en la adolescencia también ya es muy frecuente no exactamente por enfermedades, sino que muchos son por accidentes automovilística por manejar en estado de ebriedad o en algún otro estado que no estén dentro de sus sentidos de una persona normal. El suicidio también es la tercera causa de muerte en las adolescentes de 15 a 19 años es la etapa del desarrollo cognoscitivo en la adolescencia a su impacto en el desarrollo del mismo tal como Piaget, perfeccionar la capacidad de pensamiento a una edad muy corta se proporciono una forma nueva y flexible de manipular alguna información sea cual sea como también al aprender cualquier algún otro idioma o alguna cosa especial ya sea matemáticas algebra, calculo etc.

Como mencionaba la teoría de Piaget los adolescentes tendemos a pensar de una maneta mas abstracta que un niño mas sin embargo en ocasiones dudarnos de las capacidades de un niño tal como Piaget presto muy poca atención a diferentes capacidades de un pequeño en diferentes tipos de tareas o entre indiferencias sociales. Cambios donde los adolescentes procesamos la información donde reflejamos madurez o también inmadurez o cambios emocionales, cambios estructurales, cambios en la capacidad de memoria de corto o largo plazo conocimiento declarativo saber que esta correcto o incorrecto el conocimiento procedimental saber como la persona desarrollo dicha actividad o habilidad, el conocimiento conceptual es le saber por qué o porque reafirmar que es lo correcto, un desarrollo del lenguaje porque ahí se refleja el desarrollo del niño o su avance, el vocabulario se puede diferir según el género, su origen, su edad, su región.

El razonamiento moral se da a medida que una persona alcanza niveles cognoscitivos o adquieren una capacidad de razonamiento muchos jóvenes cuestionamos nuestras opciones morales cuando entraña al secundario o la preparatoria o a la universidad como también al mundo de trabajo donde interactúan con diferentes personas que tienen diferentes costumbres, valores, culturas, u origen técnico.

La influencia de los padres es muy importante en el desarrollo moral de los jóvenes los adolescentes con padres autoritativos que los apoyan o estimulan a cuestionar o emplear su razonamiento moral tienden a razonar niveles más altos, como también influyen estos padres en el razonamiento moral al hablar entre algún conflicto como también al tener amigos. Las mujeres apoyan mucho la teoría de Carol Gilligan afirma que la teoría de Kohlberg estaba orientada a valores que son más importantes para los hombres que para las mujeres, reafirmaba que esta modalidad no tanto como término justicia y equidad si no la responsabilidad demostrar interés y evitar el daño. Los temas educativos y vocacionales son una experiencia fundamentada para la vida de los jóvenes para adquirir información, conocimientos, habilidades y por su puesto en la participación distintas áreas como el deporte, artes, pintura etc.

La escuela es una calidad de educación donde rendimos como estudiantes ya sea secundaria, preparatoria donde tiene un ambiente ordenado como las materias adecuadas un personal o el docente estable en sentido positivo a la comunidad.

La tecnología también ha influido mucho en el aprendizaje si se da en buen uso como la mayor parte de los jóvenes usa las computadoras o videojuegos las habilidades visuales han mejorado estudiantes utilizan sus habilidades para realizar tareas múltiples con medios visuales y menos tiempo a leer por placer.

La sexualidad reconoce nuestra propia orientación sexual aceptar los cambios sexuales y establecer vínculos románticos o sexuales son aspectos que acompañan la adquisición de la identidad sexual. La orientación sexual está presente más en jóvenes por lo general se convierte en un asunto apremiante por lo que la persona siente atracción a otra persona del sexo opuesto, personas homosexuales son aquellos que sienten atracción por su mismo sexo. Conducta sexual son los jóvenes solteros de 15 a 19 años que han tenido relaciones sexuales, las chicas por lo regular a promedio a los 17 años llevan su vida sexual, de ahí se desarraigan el uso de anticonceptivos ya que esto utilizan al tener relaciones ya sea para salvaguardar su protección de su cuerpo o contra enfermedades de transmisión sexual o embarazos no planeados.

Infecciones de transmisión sexual esto se da a lo mismo de no cuidarse se propagan por el contacto sexual, esto incluye a los jóvenes por una actividad sexual la cual incrementa la probabilidad de tener múltiples parejas de alto riesgo, muy aparte de esto al no protegerse puede que lleguen al embarazo a una maternidad en la adolescencia ya que México es el país más altas de embarazos a los adolescentes, esto se puede prevenir brindando programas de educación sexual donde alienten a los jóvenes a postergar las relaciones sexuales. Pero también a difundir el uso de anticonceptivo entre los adolescentes sexualmente activos los programas exaltados de intervención temprana para alumnos han contribuido a la reducción en los embarazos a las adolescentes

Conclusión

Este pequeño ensayo pudimos aprender y llevar a cabo también en como protegernos y por otro lado a la prevención de embarazos no deseados como también como se desarrolla la depresión o como jóvenes desprecian sus vidas en círculos viciosos entre otros temas, en conclusión, esto nos será de gran ayuda no solo para nosotros si no para la sociedad.